



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exportations

Question écrite n° 39854

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée du commerce extérieur sur la vente de certains produits de luxe à l'étranger. Ces ventes semblent s'infléchir depuis quelques années, devant une concurrence croissante de produits venant d'autres pays européens. Cette concurrence dans certains secteurs comme la joaillerie, la maroquinerie et la mode, notamment, émane surtout d'Allemagne, de Suisse et d'Italie. Il lui demande donc de lui indiquer quelle est la tendance de ces ventes depuis trois ans.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39854

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : Commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 janvier 2009, page 427

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)